

COUR SUPÉRIEURE
(Action collective)

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL

No : 500-06-001142-211

DATE : 30 mai 2022

SOUS LA PRÉSIDENTE DE L'HONORABLE CHRISTIAN IMMER, J.C.S.

DOMINIQUE LAVOIE

Demandeur

c.

WAL-MART CANADA CORP.

Défenderesse

JUGEMENT RECTIFICATIF

- [1] **CONSIDÉRANT** le jugement du 30 mars 2022, autorisant l'exercice d'une action collective dans le présent dossier;¹
- [2] **CONSIDÉRANT** que par inadvertance, des erreurs se sont glissées aux paragraphes 87 à 89 de la version française des conclusions dans ledit jugement;
- [3] **CONSIDÉRANT** l'article 338 du *Code de procédure civile*, il y a lieu de rectifier le jugement du 30 mars 2022.

PAR CES MOTIFS, LE TRIBUNAL :

¹ *Lavoie c. Wal Mart Canada Corp.*, 2022 QCCS 1060.

- [4] **RECTIFIE** le jugement prononcé le 30 mars 2022 afin que les paragraphes 87 à 89 du jugement se lisent comme suit :

<p>[87] APPOINTS the Applicant, Dominique Lavoie, as representative plaintiff of the persons included in following class:</p> <p>All consumers domiciled or residing in Québec who, on April 4th or 5th, 2021, placed an order for an item priced at \$3.49 from the www.walmart.ca website and who, after receiving a purchase confirmation from Wal-Mart at the price initially advertised, subsequently had their purchase cancelled by Wal-Mart.</p>	<p>ATTRIBUE au demandeur, Dominique Lavoie, le statut de représentant des personnes comprises dans le groupe ci-après décrit :</p> <p>Tout consommateur, domicilié ou résidant au Québec, qui le 4 ou 5 avril 2021, a placé une commande sur le site internet www.walmart.ca pour un item (...) <u>affiché au prix de 3,49 \$</u> et qui, après avoir reçu une confirmation de Wal-Mart au prix initialement annoncé, a ensuite vu son achat annulé par Wal-Mart.</p>
<p>[88] IDENTIFIES the principal question of fact and law to be treated collectively as the following:</p> <p>a) By cancelling consumers' orders of April 4 and 5, 2021, did Wal-Mart violate s. 16, 231 and 224c) of Québec's Consumer Protection Act?</p> <p>b) If so, are Class members entitled to compensation and in what amount?</p> <p>c) Are the Class members entitled to punitive damages and, if so, in what amount?</p>	<p>IDENTIFE les questions principales de faits et de droit à être traitées collectivement comme suit :</p> <p>a) En annulant les commandes de consommateurs les 4 et 5 avril 2021, Wal-Mart viole-t-elle les articles 16, 231 et 224c) de la Loi sur la protection du consommateur?</p> <p>b) Si oui, les membres du groupe ont-ils droit à des dommages compensatoires et, le cas échéant, à la hauteur de quel montant?</p> <p>c) Les membres du groupe ont-ils droit à des dommages (...) <u>punitifs</u> et si oui, à la hauteur de quel montant?</p>
<p>[89] IDENTIFIES the conclusions sought by the class action to be instituted as being the following:</p> <p>GRANT the Plaintiff's action against Defendant for all class members;</p> <p>CONDEMN the Defendant to pay to the members of the Class an amount to be determined in compensatory damages, and ORDER collective recovery of these sums;</p>	<p>IDENTIFIE les conclusions recherchées par l'action collective à intenter comme étant les suivantes :</p> <p>ACCUEILLIR l'action collective contre la défenderesse pour tous les membres du groupe;</p> <p>CONDAMNER la défenderesse à verser aux membres du groupe un montant à être déterminé à titre de dommages compensatoire et</p>

CONDEMN the Defendant to pay to the members of the Class \$500 each in punitive damages, and **ORDER** collective recovery of these sums;

CONDEMN the Defendant to pay interest at the legal rate and the additional indemnity provided for in art. 1619 C.C.Q. on the above sums from the date of service of the Application to Authorize the Bringing of a Class Action and to Appoint the Status of Representative Plaintiff;

ORDER the Defendant to deposit in the office of this Court the totality of the sums which forms part of the collective recovery, with interest and costs;

ORDER that the claims of individual Class members be the object of collective liquidation if the proof permits and alternately, by individual liquidation;

CONDEMN the Defendant to bear the costs of the present action including the cost of notices, the cost of management of claims and the costs of experts, if any, including the costs of experts required to establish the amount of the collective recovery orders;

ORDONNER le recouvrement collectif de ceux-ci;

CONDAMNER la défenderesse à payer à chaque membre du groupe la somme de 500\$ à titre de dommages punitifs et **ORDONNER** le recouvrement collectif de ces montants;

CONDAMNER la défenderesse à verser aux membres du groupe des intérêts au taux légal plus l'indemnité additionnelle prévue à l'article 1619 C.c.Q . à partir de la date du Application to Authorize the Bringing of a Class Action and to Appoint the Status of Representative Plaintiff;

ORDONNE (...) à la défenderesse de déposer auprès de la Cour le montant intégral des sommes au titre du recouvrement collectif, avec intérêts et frais;

ORDONNER que les réclamations des membres soient liquidées au stade collectif si la preuve le permet ou alternativement, par voie de liquidation individuelle;

LE TOUT avec frais de justice incluant les frais liés aux avis, les frais de gestion des réclamations, le cas échéant, incluant les frais d'expert requis pour établir les sommes à verser pour les fins du recouvrement collectif;



CHRISTIAN IMMÉR, j.c.s.

Me Joey Zukran
Adam Dahan (stagiaire)
LPC AVOCAT INC.
Avocats du demandeur

Me Christopher Richter
Me Mathew Angelus
TORYS
Avocats de la défenderesse